

# TOPLESS EN MAR DEL PLATA

## Algunas -y "Algunos"- en La Feliz Siguen la Tendencia que Marca Playa Franka

MAR DEL PLATA.- Aún son pocos y sólo pueden verse en balnearios alejados del centro, y en las horas en las que hay menos público, pero es un secreto a voces que **Mar del Plata** ha comenzado a tener este verano una incipiente presencia del topless.

Las mujeres que han decidido suprimir la parte superior de su bikini eligen, por ahora, zonas con geografía rocosa, como Cabo Corrientes o Punta Cantera, o balnearios rodeados de bosques como las playas al sur del Faro, como protección contra la indiscreta presencia de "mirones".

Una antigua propaganda de lácteos repetía "no es fácil encontrarlos, pero búsquelos", lema que bien podría adaptarse a

quienes quieran constatar personalmente la presencia de una costumbre, que muchas argentinas aún creen reservada sólo a las playas del exterior.

Quienes se jactan de conocer la costa marplatense aseguran que suelen verse topless en adyacencias del parador Abracadabra, uno de los escenarios predilectos del rock playero, poblado por esculturales señoritas con sólo media bikini.

En el espacio de médanos que separa ese lugar del balneario **La Caseta**, los pinos y eucaliptos que sirven de marco a los encuentros musicales vespertinos sirven de refugio a las adoradoras del sol sin corpiño.

**Punta Cantera** -en el extremo

sur del complejo Punta Mogotes- también alberga algunas amantes del topless en la zona del balneario Kaia, conocido por su ambiente de rock, música estridente y mayoritaria presencia juvenil.

**Playa Chica**, un lugar que desde hace más de una década no tiene arena sino rocas, es cita de algún que otro topless, cuyas protagonistas nunca permanecen sin sostén hasta más allá de las 10.30 u 11. Cabo Corrientes, el sitio más mencionado a la hora de hablar de topless, ofrece sin embargo aristas equívocas que pueden inducir a error a más de un "mirón".

Es el lugar donde más habitualmente pueden verse senos

descubiertos, pero conviene no confiarse, porque en algunos casos no se trata precisamente de "señoritas", sino de "señores" que travisten su apariencia de masculino a femenino.

La presencia del topless en Mar del Plata reconoce hasta ahora cómo único antecedente a Playa Franka, el balneario de **Moria Casán** inaugurado hace tres temporadas -célebre por la ausencia de corpiños-, aunque se encuentra en la vecina Santa Clara del Mar a 17 kilómetros de la Ciudad Feliz.

Para la Casán, "cortar el corpiño no tiene que ver solamente con mostrar las 'lolas', sino con la aceptación del cuerpo propio y ajeno".